

Madame, Monsieur,

C'est avec une profonde motivation et un engagement total que je postule pour le poste de Directeur Général au sein de Médecins du Monde Luxembourg.

Tout au long de ma carrière, j'ai été animé par un profond désir de contribuer à des missions ayant un impact significatif sur la santé et la dignité des populations vulnérables. Médecins du Monde incarne ces valeurs grâce à son approche centrée sur la solidarité, l'inclusion et la défense des droits humains fondamentaux. Votre engagement pour un accès universel à des soins de qualité, tant au Luxembourg qu'à l'international, résonne particulièrement avec mes convictions personnelles et professionnelles.

Forte d'une expérience avérée dans la gestion d'équipes pluridisciplinaires et la coordination de projets stratégiques, je suis convaincu de pouvoir apporter une valeur ajoutée à votre organisation. Ma capacité à superviser des activités complexes, tout en assurant une communication claire et inspirante avec toutes les parties prenantes – institutions publiques, bailleurs de fonds, partenaires et médias – m'a permis de développer des projets impactants dans des contextes exigeants.

En outre, je suis persuadé que ma rigueur, ma résilience et ma capacité à prendre des décisions stratégiques seront des atouts pour superviser efficacement les activités opérationnelles, renforcer vos actions de plaidoyer et développer des stratégies innovantes de collecte de fonds.

Je suis profondément aligné avec les valeurs portées par Médecins du Monde: autonomie, rigueur, bienveillance et respect des bénéficiaires, bénévoles et équipes salariées. Mon engagement à incarner ces valeurs se traduit par une capacité à mobiliser les ressources humaines et matérielles pour atteindre des objectifs ambitieux et durables.

Je serais honoré de pouvoir mettre mon expertise et mon énergie au service de Médecins du Monde Luxembourg, en contribuant à ses actions locales et internationales pour promouvoir un monde plus équitable et solidaire.

Dans l'attente de l'opportunité d'échanger avec vous, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de ma considération distinguée.

Gregor Robak-Werth